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Gaboto e Independencia
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Descontrol de Inspección 
Luis Sevenie dijo ‘lamentablemente, y me duele 
mucho decirlo, hay un descontrol de todo lo 
que es Inspección Municipal. En Inspección 
Municipal todas estas cuestiones por ahí se 
saben y se ven. No es que sólo se presumen’. El 
concejal de Cambiemos aseveró ‘muchas veces 
estas ofertas de un comercio ilegal están en 
las redes sociales’. 

Otra vez por la Rendición 
Luis Gribaldo señaló ‘hay Intendentes de Cam-
biemos que manotearon muchísima más plata 
de los fondos afectados para pagar los 
sueldos. Eso hay que decirlo’. El concejal del 
Frente Renovador adujo ‘sigo sosteniendo que 
no hay deuda acá. Que es algo legal que los 
Intendentes pueden hacer. No está mal porque 
hay una ley que lo permite’. 

Una preocupación 
La Licenciada Alejandra González sugirió ‘la 
idea es poner sobre la mesa la preocupación 
de la situación del medio ambiente. Además 
también es un reclamo que venimos teniendo 
de los jóvenes tanto en el Concejo Deliberante 
Juvenil como en cada una de las localidades’. La 
concejal del GEN consideró ‘desde el 2014 
hemos presentado varios proyectos pidiendo 
ver qué se hace en la recolección con los 
residuos. Hemos visto en el ejecutado que se 
redujo la venta que hace la Planta de Recicla-
do. Hay un montón de factores que no están 
funcionando bien’. 

Por el Fondo Educativo 
El Doctor Aldo Díaz afirmó ‘se habló del Fondo 
Educativo. El GEN presenta un proyecto de 
comunicación. Dicho así pareciera que está el 
Fondo Educativo, que no se quiere usar, y que 
está ahí parado’. El concejal del PJ – FPV indicó 
‘hay que aclarar algunas cosas como que el 
único encargado de recorrer las escuelas, y 
tiene las áreas propias para hacerlo, que 
tiene a Infraestructura para hacerlo, es el 
Consejo Escolar’. 
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COMISIONES

GALÁN
VIAJES Pigüé/Bahía Blanca,

Bahía Blanca/Pigüé

Lunes a viernes (de mañana)
Tel.: (02923) 15466024 / 15655573

Bochornoso 
La Doctora Marcela Guido señaló ‘tomar 
estas medidas hoy es muy cruel. Estas pensio-
nes no son de 100.000 pesos’. La concejal del 
Frente Renovador confirmó ‘haberse aumen-
tado los viáticos a los legisladores es bochor-
noso por eso digo que en este sentido el 
Frente 1País viene dando muestras de que 
quiere un país distinto’. 

Por los decretos
Jorge Capotosti hizo hincapié en que ‘todavía 
no tenemos ningún decreto de este año y 
estamos en junio ya se pasó la mitad del año. 
Los decretos son la herramienta que tienen 
los concejales para controlar como se va 
dando el proyecto que nosotros aprobamos’. 
El concejal del GEN afirmó ‘no hemos recibido 
todavía un solo de decreto ni de enero, febre-
ro, marzo, abril, mayo, y junio’. 

Las próximas actividades 
Maite Almandoz dijo ‘el próximo encuentro 
seccional de la Juventud va a hacerse después 
de las PASO. El 8 y 9 de Julio con la Juventud 
Radical del distrito vamos a estar presentes 
en el Congreso Provincial de Saladillo’. La Presi-
denta de la Juventud Radical acotó ‘estamos 
trabajando a nivel local con una actividad 
barrial para las vacaciones de invierno’. 

Por un nuevo pozo de agua 
Jorge Ricci expresó ‘en Arroyo Corto el consu-
mo durante la época estival ha aumentado, es 
necesario que los pozos descansen, se planteó 
la necesidad de contar con nuevos pozos’. El 
concejal del PJ – FPV remarcó ‘le pedimos al 
SPAR, que es el estamento del Gobierno 
Provincial encargado de los pozos, que realice 
un estudio’. 
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La Ruta 67 
Es impresionante ver el tramo que se finalizó de la Ruta 67, de la Ruta Provincial, que es el tramo que 
va de Pigüé a Coronel Suárez. Fue un compromiso de la legisladora y de su gestión que pudimos apro-
bar en el marco de la Legislatura con mis compañeros de 200 millones de pesos para la primera etapa, 
y una obra prevista para el segundo tramo, que va a ser entre Pigüé y Puan, de 230 millones de pesos 
más, con lo cual me parece que son los hechos concretos que le mejoran la vida a la gente. 

El avance de obra 
Esto tiene que ver con ver de manera concreta cómo se materializa lo que uno debate, discute, busca 
consensos, y termina aprobando en la Legislatura, y también con hacer contralor para ver las máqui-
nas trabajando, la gente trabajando, y ver el avance de obra en un trabajo articulado con el Poder 
Ejecutivo donde claramente lo que queremos es poder mostrar que desde Cambiemos y su gestión 
formamos todos parte con el concejal Sevenie y todo su equipo. 

Elegir pasado o futuro 
Estamos en un año que es especial donde va a haber un turno electoral y le queremos decir claramen-
te a la gente que lo que se discute en esta elección es volver al pasado, que tiene que ver con volver a 
una gestión que arrancaba obras y no las terminaba, que tenía corrupción asociada a cada una de 
esas obras, y nosotros lo que hacemos es obra que arranca la terminamos y le llevamos soluciones 
concretas. Creo que la gente, en su mayoría, va a apostar al futuro, al cambio, y a lo que representan 
María Eugenia Vidal y Mauricio Macri. 

Las obras del Fondo de Infraestructura 
Vamos a tener la oportunidad de ver las obras que se hacen con el Fondo de Infraestructura Municipal 
que también son obras con fondos del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires y que gracias a Dios 
hemos podido destinar y aprobar en el marco de ese fondo que es tan importante porque le distribu-
ye obras públicas a los 135 distritos de la Provincia de manera equitativa, algo que no pasaba, porque 
se asignaba obra pública de forma discrecional. 

Nivel de ejecución alto 
El nivel de ejecución es muy alto después de poner al día un montón de pagos que se encontraban adeu-
dados en la Provincia al comienzo de nuestra gestión y hoy gracias a Dios vemos que en la mayoría de 
los distritos tienen un grado de avance muy importante en cada una de sus obras. Cada gestión tiene 
una dinámica propia. Para mí lo importante es que están los recursos y los fondos para hacer esas 
obras de infraestructura. 

DE LA CIUDAD
MUSIC 
La primer radio vía internet
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Walter Power
Ventas

ABS Argentina S.A.

Sarmiento 1281 - 8170 Pigüé, Buenos Aires, Argentina.
Cel. 02923 - 155 30555

E-mail: walter.power@genusplc.com
www.absargentina.com.ar
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Incorporamos
Pilates para embarazadas
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MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN

02923 - 474000 / RUTA 33 KM 131
Parque Industrial Pigüé

servimaxsa@yahoo.com.ar
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Dos próximos festivales
Los pupilos de Gabino Giménez tendrán más 
combates en unos días. Las peleas para los 
pigüenses se harán el 7 de julio y el 17 del mismo 
mes. Tendrán lugar en Coronel Suárez y en 
Pirovano. 

El finde que viene
El rugby del Club Sarmiento aguarda por su 
próxima presentación. Lo hará el domingo 
venidero. Jugará como visitante. Le tocará 
ante el equipo B de la Universidad Nacional del 
Sur B en Bahía Blanca. 

 

La 2ª de las Revanchas
El Torneo Oficial de Ajedrez sigue en marcha. 
Hay más partidas programadas para esta 
semana. El martes se disputarán 6 partidos. 
La actividad comenzará pasadas las 21.00 
horas. 

Partidos postergados
El martes se disputarán varios cotejos. Clubes 
de inferiores de la zona acordaron para jugar 
el feriado. Algunos chicos llevan varios días sin 
actividad por haber quedado libres. Habrá 
partidos en distintas campos de juego de la 
región. 
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ARIEL A. IBARRA
PRODUCCIONES FOTOGRÁFICAS

Av. Avellaneda 13, OF. 4 / (8170) Pigüé
Tel: (02923) 15521694

arielphotographer@gmail.com 

Hasta el martes 
Se trata de la convocatoria del Ministerio de 
Ciencia, Tecnología e Innovación. Es para la 
presentación de proyectos de energías reno-
vables / sustentables en el Sudoeste Bonae-
rense. Los interesados podrán anotarse 
hasta el martes. Está destinada a personas 
físicas y jurídicas.

Jornada de Celiaquía
Tendrá lugar el viernes. Dará inicio a las 18.30 
horas. Se realizará en el Centro Cultural Muni-
cipal Sociedad Española. Disertará el funda-
dor de la Asociación Argentina de Celiaquía 
Doctor Eduardo Cueto Rúa. Hablará sobre 'La 
nueva celiaquía y el impacto del diagnóstico'.

Una obra en Suárez
En Coronel Suárez presentará 'Casi un feliz 
encuentro'. Llegará al Mercado de las Artes 
Jorge Luis Borges. Estará sobre las tablas el 
domingo. Comenzará a las 19.00 horas. Es una 
obra de Griselda Gambaro. La dirige Alejandro 
Vizzotti. La entrada anticipada cuesta 120 
pesos. Los jubilados y estudiantes pagan $ 80. 
En puerta costará 180 pesos.
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Jurarán por la Bandera
El miércoles habrá un acto especial. Será 
luego de las 13.00 horas. Se realizará la Prome-
sa de Lealtad a la Bandera. En Puan participa-
rán los alumnos de 4° año de las instituciones 
educativas. Se llevará a cabo en el Polideporti-
vo Municipal. Se presentarán varios artistas 
en escena.
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Alvear 39
Tel/fax: (02923) 47-2496 / 40-2496

begaries@s8.coopenet.com.ar

Constanza
Riega
Contadora Pública

Alem 257 / Depto Int. piso 1°
Tel.: 02923-474545

02923-15539166
constanzariega@yahoo.com.ar

PROFESIONALES

FARMACIAS
DE TURNO

CUMPLEAÑOS

19 de JUNIO: SITZ

20 de JUNIO: PIGÜÉ

21 de JUNIO: AOSTRI

22 de JUNIO: AMERICANA

23 de JUNIO: FENOGLIO

24 de JUNIO: FRANCESA

25 de JUNIO: FIDALGO
       

LUNES

MARTES

MIÉRCOLES

JUEVES

VIERNES

SÁBADO

DOMINGO

Fallecimientos
PRESTACIONES DEL SUR S.R.L.
- A los 91 años, falleció, en Pigüé, Francisco Gustavo Luszeck.  
Casa de Duelo – Planta Urbana – Espartillar 

- En Pigüé, a los 69 años, falleció Blanca Azucena Vitagliano
Casa de Duelo – Darwin 24 – Pigüé

- A los 77 años, en Coronel Suárez, falleció Norma Susana Lavergne
Casa de Duelo - Alvear y Chaco Casa Nº 10 - Bº Los Abuelos – Pigüé 

CELP.
- Falleció, en Pigüé, a los 84 años, Gloria Mabel Cledou viuda de Favre
Casa de Duelo – Humberto Primo Número 15 – Pigüé
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El miércoles
21 de junio es el
cumpleaños de
Eduardo Sánchez

El jueves
22 de junio es
el cumpleaños
de Agustín Maurel 

El viernes
23 de junio es
el cumpleaños
de Juan Ortiz 

El lunes
19 de junio es
el cumpleaños
de Juan Martín 
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